
◼ 3/9 (土)特別 108 会計不正事例演習ゼミナール フィードバック  

      
  

＜講評＞ 
 

川合副委員長 

活発にディスカッションされていて良かったです。  

 

  伊藤(通)委員 

   棚卸資産の架空計上を題材にした不正事例について、各班のメンバーが発言して意見交換出来

ていたのが印象的でした。 

 

 


